



PRIMERA

Fox desaparece de X tras ataques a Mariana Rodríguez

La cuenta del expresidente en la red fue deshabilitada. Según el exmandatario, el cierre fue arbitrario y sin notificación oficial. / 7

EL EXPRESIDENTE DESCONOCE LA RAZÓN DE LA SUSPENSIÓN

Le bajan la cortina en X a Fox tras agredir a Mariana

MC presentó una denuncia ante el INE contra el exmandatario por violencia política de género

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@glm.com.mx

La cuenta del expresidente Vicente Fox fue suspendida en la red de X sin una notificación oficial que explicara las razones.

El hecho se dio después de que MC presentó ante el INE una denuncia contra el exmandatario panista por violencia política de género debido a los comentarios que hizo sobre Mariana Rodríguez, esposa del precandidato presidencial de ese partido. "Algo salió mal", se lee en la cuenta de X de Vicente Fox desde la tarde de ayer.

En la noche, a través de un breve comunicado, el expresidente expuso: "Quiero informarles que mi cuenta de Twitter ha sido suspendida sin notificación alguna y de forma arbitraria. Estamos trabajando para resolver este problema".

Al mediodía, ante el INE, el coordinador de la precampaña de Samuel García, Jorge Álvarez Máynez, presentó una denuncia por violencia política de género en contra de Fox por sus dichos en X sobre Mariana.

Interpuso este recurso en contra de los comentarios del expresidente panista llamando "Dama de compañía" a la esposa del precandidato único de MC.

"No vamos a permitir que el PRIAN enlode esta contienda con bajezas y mentiras, como ya han hecho en el pasado. Su desesperación debe tener límites", expuso Álvarez Máynez en su cuenta de X.

El domingo Mariana Rodríguez le respondió a Fox:

"Señor, no soy una dama de compañía. Soy una mujer, soy licenciada, soy empresaria, soy esposa y soy madre. No le permito que me hable así a mí, ni a ninguna otra mujer. No somos accesorios, ni objetos, ni puede faltarnos al respeto, y menos de esa forma tan vulgar".

En otro X comentó: "Lo que usted hizo se llama violencia. Por cierto, hoy es el Día Internacional de la Violencia contra las Mujeres y las niñas. Tómelo en cuenta".

Tras la suspensión de la cuenta, en sus historias de Instagram, Mariana publicó un meme donde aparece Elon Musk y en captura de pantalla de la cuenta eliminada de Fox Quezada, la cual acompañó con la frase: "Con la fosfo fosfo no se mete nadie pro".

— Con Información de Andrés Guardiola



Foto: Especial

El precandidato de Movimiento Ciudadano se reunió con jóvenes en Colima y Manzanillo, donde apostó por un nuevo México.